

4 Novembre 2016



## Rue du Rhône Star de la coiffure, Rossano Ferretti s'installe chez L.Raphael



Rossano Ferretti, le plus célèbre des coiffeurs italiens, l'homme qui a révolutionné l'art capillaire par une méthode créée dans les années 90 en... coiffant Claudia Schiffer pour un shooting photo, ouvre des salons comme il respire. Après New Delhi en décembre et Dubaï en janvier, il s'installera le printemps prochain à l'Hôtel de Paris, à Monte-Carlo. Suivront Abu Dhabi, puis

Singapour... Cette semaine, il était à Genève, chez L.Raphael, pour l'inauguration de son nouveau Hairspa. Un projet qu'il a mis près d'un an à réaliser. «Je n'aime pas me précipiter, je préfère faire les choses petit à petit afin que tout soit parfaits, précise-t-il dans un français parfait. Le salon, le vingtlème de son empire, affiche une ligne sobre, plutôt contemporaine. Le noir et le blanc



y sont les vedettes incontestables. Ce qui a encouragé Ronit Raphael, fondatrice du Temple de la Beauté, de changer son intérieur. «Après treize ans, nous avions besoin de nous renouveler aussi», souffle-t-elle. Du coup, l'orange, teinte historique de la maison, n'apparaît plus que par petites touches à l'étage. Très raffiné! Lundi dernier, quelques courges et toiles d'araignée sont

cependant venues se glisser dans le décor: Ronit Raphael a profité de cet événement pour célébrer Halloween en petit comité. Avec prosecco et jambon de Parme pour faire honneur à Rossano Ferretti. «Je lance aussi ma ligne de soins capillaires, cela fait cinq ans que je planche sur ce projet avec un laboratoire en Italie», ajoute encore ce dernier. Au cours de la soirée, on nous



avoir tourné un film avec Vincent Perez en 2014 dans la Ville Lumière: «Kitchen in Paris». Avant de nous chuchoter un poème d'Alfred de Musset en français. Elena est restée à Genève trois jours. Elle en a profité pour visiter la ville et se faire chouchouter chez L.Raphael. Une vraie cure de jouvence!

PHOTOS STEEVE IUNCKER-GOMEZ